



Biden agota la Reserva Estratégica de Petróleo

- Andrew Miller
- [11/4/2024](#)

Desde que asumió el cargo, Joe Biden ha vendido 274 millones de barriles de la Reserva Estratégica de Petróleo de Estados Unidos para mantener bajos los precios de la gasolina mientras emprende una guerra contra el dominio energético estadounidense. Pero a pesar de haber vaciado ya el 57% de las reservas de emergencia de Estados Unidos, su administración no ha terminado.

El Departamento de Energía de Biden anunció el 3 de abril que cancelaría un par de compras de petróleo para rellenar la Reserva Estratégica de Petróleo, dejando las reservas energéticas de Estados Unidos peligrosamente bajas.

El Departamento de Energía dijo originalmente que rellenaría la Reserva Estratégica de Petróleo cuando los precios del petróleo alcanzaran los 79 dólares por barril. Pero los precios se han mantenido por encima de los 86 dólares por barril, lo que ha llevado a la Casa Blanca a cancelar las compras.

Joe Biden drained our Strategic Petroleum Reserve down to 17 days of supply.

Today he cancelled the refill order. pic.twitter.com/Kk42rGZYN4

— End Wokeness (@EndWokeness) [April 3, 2024](#)

Mínimo histórico: después de que la Organización de Países Exportadores de Petróleo se negara a vender petróleo a EE UU en la década de 1970, el gobierno estableció una reserva lo suficientemente grande como para albergar 727 millones de barriles de petróleo. Utilizó este petróleo para poder sobrevivir durante periodos de crisis prolongadas como la Operación Tormenta del Desierto, el huracán Katrina y la primera guerra civil libia.

Desde que Biden asumió el cargo, la Reserva Estratégica de Petróleo ha caído de 638 millones de barriles a 364 millones. Puede caer aún más a menos que el gobierno empiece a comprar petróleo pronto.

Una advertencia: los demócratas quieren que bajen los precios de la gasolina para que los estadounidenses sigan apoyándoles, pero no quieren aumentar la extracción de petróleo ya que su plan final es cambiar a la energía verde. Así que están drenando unas reservas muy valiosas que la nación necesitará si vuelve a sufrir un embargo al estilo de la década de 1970. Esto es peligrosamente imprudente.

Hace casi 3.500 años, Moisés registró la promesa de Dios de bendecir al Israel profético (EE UU, Gran Bretaña y el Estado judío en Oriente Medio principalmente) por su obediencia y maldecirlo por su desobediencia. Una de las muchas maldiciones que Dios dijo que vendrían por la desobediencia fue un asedio comercial (Deuteronomio 28:15, 49, 52).

Para saber cómo las naciones extranjeras utilizarán los recursos naturales del mundo para atacar y asediar a Estados Unidos, lee [Ezequiel: el profeta del tiempo final](#) por el redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry.